
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 21. Februar 2015 um 11:52

Hallo,
vielleicht ist die Frage ja tatsächlich zu blöd;
gleichwohl wird der 4,2l V8 TDI bei Audi wohl weiter mit der EU-Abgasnorm 6 weiter gebaut.
Warum sollte sich VW und Porsche dann im Konzern-Regal bedienen?
Ich bin ja nicht so klug, gleichwohl ist das für mich eine logische Schlußfolgerung?

Gruß
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/20217-v8-wie-lange-noch-im-
programm/?postID=269567#post269567
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